

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Mata Pelajaran	PAI	Alokasi Waktu	3 Jp
Kelas/Semester	XI/Ganjil	Tahun Ajaran	2020/2021
Kompetensi Inti			
Kompetensi Inti 1. Sikap Spiritual 2. Sikap Sosial 3. Pengetahuan 4. Keterampilan	Meyakini dan menerima adanya kitab-kitab Allah Berbuat baik pada sesama sesuai petunjuk kitab. Mengetahui dan memahami serta menyimpulkan tentang isi kitab. Mengimplementasikan isi kitab dalam kehidupan sehari-hari	Kompetensi dasar 1. Meyakini adanya kitab-kitab Allah 2. Peduli pada orang lain saling menasihati sebagai cerminan iman kepada kitab Allah 3. Menganalisis makna beriman kepada kitab-kitab Allah 4. Menyajikan keterkaitan antara meyakini kepada kitab-kitab Allah dengan kehidupan sehari-hari	
Tujuan Pembelajaran	1. Menjelaskan makna beriman kepada kitab-kitab Allah 2. Menyebutkan kitab-kitab Allah dan Rosul penerimanya 3. Menunjukkan perilaku beriman kepada Allah 4. Mengimplementasikan perilaku beriman kepada kitab-kitab Allah dalam kehidupan sehari-hari		
Indikator Hasil Pembelajaran	1. Peserta didik dapat mendefinisikan tentang iman kepada Kitab-kitab Allah 2. Peserta didik dapat menyebutkan nama-nama kitab suci beserta Rosul penerimanya 3. Peserta didik dapat membaca, menyebutkan nama surat dan ayat dan menuliskan ayat Al-Qur'an tentang beriman kepada kitab-kitab Allah 4. Peserta didik dapat menyimpulkan isi kandungan dari ayat Al-Qur'an tentang beriman kepada kitab-kitab Allah. 5. Peserta didik dapat menyebutkan beberapa perilaku baik terhadap sesama sebagai tanda beriman kepada kitab-kitab Allah. 6. Peserta didik dapat menyebutkan nama-nama al-Qur'an, isi, keistimewaan, tujuan diturunkan Al-Quran dan fungsi iman kepada kitab-kitab Allah.		
Materi pembelajaran	1. Pengertian beriman kepada kitab-kitab Allah, 2. Ayat Al-Qur'an tentang kitab-kitab Allah, 3. Nama-nama kitab dan penerimanya, 4. Nama-nama Al-Quran, isi, dan keistimewaan serta tujuan diturunkan Al-Qur'an, dan 5. Fungsi beriman kepada kitab-kitab Allah. dan 6. ciri-ciri orang yang beriman kepada kitab Allah.		
Aktifitas Pembelajaran	Model : <i>Discovery Learning</i> 1. <i>Stimulation</i> : Guru memberikan rangsangan kepada Peserta didik untuk mengamati ayat Al-Quran Surat Al-Baqoroh ayat 2-4 beserta terjemahannya dan pertanyaan pertanyaan mengenai 1. Pengertian beriman kepada kitab-kitab Allah, 2. Ayat Al-Qur'an tentang kitab-kitab Allah, 3. Nama-nama kitab dan penerimanya, 4. Nama-nama Al-Quran, isi, dan keistimewaan serta tujuan diturunkan Al-Qur'an, dan 5. Fungsi beriman kepada kitab-kitab Allah. Dan 6 ciri-ciri orang yang beriman kepada kitab-kitab Allah yang dikirim melalui Whatsapp Grup. 2. <i>Problem Statement</i> : Peserta didik menanya kepada guru atau kepada anggota dari kalimat-kalimat yang berkaitan dengan kitab-kitab Allah seperti pada kata-kata yang ada dalam stimulus melalui grup kelompok wa atau saling berkunjung ke rumah. 3. <i>Data Collection</i> : setiap Peserta didik mengumpulkan data yang berkaitan dengan kitab-kitab Allah melalui buku atau jaringan internet. Data yang sudah ditemukan disusun dan disebar di kelompok WA. 4. <i>Data Processing</i> : kelompok peserta didik mendiskusikan hasil penemuan tentang kitab-kitab Allah. Para peserta didik saling mengomentari hasil temuan bersama. 5. <i>Verification</i> : setiap Peserta didik menguji asumsi dengan diskusi serta study literasi 6. <i>Generalization</i> : Peserta didik dibantu oleh guru menyimpulkan hasil dari temuan-temuannya tentang masalah yang berkaitan dengan kitab-kitab Allah dan disusun dalam format word dan diumumkan di grup tugas untuk disetorka kepada guru sebagai tugas dengan ketentuan ditulis dengan nama anggota kelompoknya.		
Sumber pembelajaran	1. Buku Paket PAI SMA Kls XI, 2. Bertanya kepada para Ustadz di tempat tinggalnya, 3. Jaringan internet terutama jurnal PAI. 4. Hasil pengamatan/pengalaman aktifitas keagamaan sehari-hari.		
Asesmen	1. Sikap Spiritual melalui penilaian diri dalam kegiatan membaca Al-Qur'an sehari-hari 2. Sikap Sosial mengamalkan ajaran Al-Qur'an dalam berinteraksi dengan lingkungan 3. Pengetahuan: 1. Faktual meliputi hasil pengamatan perilaku manusia, 2. Konseptual:		

	mengetahui dalil tentang beriman kepada kitab-kitab Alloh, 3. Prosedural meliputi langkah-langkah beriman kepada kitab Alloh dan metakognitif yaitu memahami dan ingn mengamalkan isis Al-Qur'an. 4. Keterampilan yaitu berpikir kritis,produktif menghasilkan karya akademik dan kreatif denagn menyusun hasil tugas kelompok.
--	--

Mengetahui
Kepala Sekolah SMA BIP Malangbong,

Garut, 2020.
GPAI

ASEP RAHMAT

CEPI HUDAYA, S.Ag., M.Pd.